

Männedorf, im Dezember 2016

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank allen, die sich uns in stiller Trauer verbunden fühlten und mit uns zusammen Abschied genommen haben von

Hansruedi Burkhard

Danke für die einfühlsamen Worte, die tröstenden Umarmungen, die liebevollen Zeichen tiefer Verbundenheit, die vielen persönlichen Briefe und die grosszügigen Spenden an UNICEF, 'Syrische Flüchtlingskinder im Libanon'.

Besonders bedanken wir uns bei Pfarrer Achim Kuhn für seine würdevolle und einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier, bei Frédéric Champion, Sabine Rüegg und Hans Peter Burkhard für die wunderschöne musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier.

Ebenso bedanken wir uns bei allen, die Hansruedi in seinem Leben mit Anerkennung, Liebe und Freundschaft begegnet sind und die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein herzliches Dankeschön geht an Dr. med. Enrico Lorenzetti und das Pflegeteam des Allmendhofs für ihre liebevolle und umsichtige ärztliche und pflegerische Betreuung in seinen letzten Tagen.

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme, die wir in der Zeit des Abschiednehmens erfahren durften.

Die Trauerfamilien